## Awo setzt Zeichen gegen Rassismus

Horst. Auch das Awo-Seniorenzentrum Horst bezieht Stellung, wenn am Donnerstag, 21. März, der Internationale Tag gegen Rassismus begangen wird. Gemeinsam mit den Kindergarten-Kindern vom Schollbruch und vom Diesterweg lassen die Bewohner und Mitarbeiter der Einrichtung am Marie-Juchacz-Weg an diesem Tag um 11 Uhr als ein Zeichen gegen Rassismus Luftballons steigen. Darüber soll ein Banner mit der Aufschrift "Ein offenes Herz kennt keinen Rassismus" entrollt werden.

Die Awo setzt sich für Integration, Toleranz, Vielfalt und eine gerechte Gesellschaft ein und wehrt sich gegen jede Form der Fremdenfeindlichkeit. Insgesamt arbeiten beim Awo-Bezirksverband Westliches Westfalen 20.000 Menschen aus 95 Nationen zusammen.